
 

 

 
 

Ｒ.Ｉ.会長 マーク・マロ―二― 
  

◆  WEEKLY REPORT ◆  
 

R.I.D.2750 Chiyoda & Pacific Basin Group  

 

The Rotary Club of 

TOKYO SUNRISE SHIODOME  

 
 

2019-20 年度  会長  アンドリュー・ウォン  

 

クラブテーマ「で愛い、ふれ愛い、たすけ愛い、世界をつないでいこう」 

 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

◆会長： ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ  ◆幹事：山本直道  ◆副会長：愛知とし子【発行責任者】 ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ  

【創立】 2014 年 10 月 15 日【例会日】毎週木曜日 12： 30～ 13： 30【例会場】ザ  ロイヤルパークホテル東京汐留  

〒 160-0022 東京都新宿区新宿 6-18-3 ㈲エルーデ内  /  TEL:03-6380-5798 / FAX:03-6273-1196 

【 URL】 http ://suns-rc .org/  【 E-mai l】 off ice@suns-rc .org 

 

 

 

 

  

 

 

   

 

 
  

No.218 28. May. 2020 発行 
 

 

第２２３回 例会 
 

【日時】2020年 5月 21 日（木）12：30～13：30 【オンライン会議】 

【例会出席】会員数 19名 名誉会員２名 【出席者】12 名  ビジター  0 名  ゲスト 1 名 

【出席率】63.2％     

【ニコニコ BOX】≪今年度累計≫ \ 289,737― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 

 
                    司  会：山本直道会員 

◇ 会長挨拶                             アンドリュー・ウォン会長 
       今日は米山奨学生の林さんも参加して下さっています。後ほどご挨拶いただきます。よろしくお願いします。 

◇ 幹事報告                                     山本直道幹事 

 先週の次年度の組織について検討しています。まだ皆さんにご連絡できていませんが、現在作成中ですので、 

 後日ご報告させて頂きます。よろしくお願いします。 

◇ 委員会報告 
 梅澤武男会員：前回理事会で決まりましたコロナ支援ですが、医療従事者の方にお弁当を届けるというもの 

        ですが、そこにメッセージを添えるそうです。感謝の気持ちをお伝えしたいと思います。 

  

◇ 米山奨学生紹介：林 恒成さん 
例会に参加するのは初めてです。 

今学業に影響が出ていまして、授業はオンラインになっていて、資格の 

勉強をしているのですが、試験が延期になってしまっています。 

  私は現在慶応義塾大学法学部 2 年に在籍しています。知的財産権の勉強を 

しています。コンサルティング会社で長期インターンもしています。 

2016 年に日本に来て日本語学校に通った後に今の大学に入学しました。 

  浙江省新居浜出身で、海に接した町です。実家は酒蔵をやっています。 

  紹興酒も作っています。 

       私はロボットの特許について興味が有り、それについて勉強しています。 

       日本のサブカルチャーも大好きで、ガンダムなどのロボットアニメが好きです。 

       いずれは日本で就職をして、自分の能力を発揮できればと思っています。 

       どうぞよろしくお願い致します。 

        

  

 

 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ 近況報告 
  立堀佳男会員：先週はカメラの調子が悪く、参加出来ませんでした。仕事の方は警備の仕事に影響が出ます。 

        コロナの波がこのまま収まってくれれば何とか大丈夫なのではないかと思います。 

連休中は家に居てお酒を楽しめました。何分外に出れないので量も多かったと思います。 

        家族、友人、社員等、周りの人間には感染した人間が居ませんでしたので、本当に安心しまし 

        たし、本当に良かったと思っています。 

島根智史会員：特に変わりはないのですが、ネットショッピングの方がかなりの売り上げを上げています。 

              売れるのはやはり消毒液等のコロナに関するものですが、先日、有名ブロガーさんが紹介し 

              たらしく、芋けんぴがバカ売れしていました。 

       鹿島孝夫会員：コロナの影響で 4 月 5 月は家から出ずに過ごしていました。外に出での楽しみが早く戻って 

              こないかと思っています。 

               

◇ 新入会挨拶 

 此の度ご縁で入会させていただく事と成りました。縁は異なものと言いますが本当にご縁というの素晴らしい 

ものですね。 

私は昨年の夏に体調不良と成り医師の診断では約 1 年間のロータリー活動がストップと成りました。私は東京 

赤坂ロータリークラブに 15 年間在籍していましたが当クラブには休会制度が無く退会して治療に専念する事 

と成りました。12 月に手術が成功いたしまして元気になりロータリー活動の復帰を考えていたことろ 5766 会 

すなわち 2015 年 7 月～2016 年 6 月の年度の会長・幹事の同窓会で会長の同期あります梅澤さんからロー 

タリー復帰の際は是非サンライズにとのお誘いがありまして此のご縁は大切にしたく思い入会させていただく 

事と成りました。梅澤さんとは日頃からお付き合いがあり親しくさせて頂いております。私が東京赤坂ロータリ 

―クラブ会長の打ち上げ例会では梅澤さんが所属するロータリーバンドのパープルズが友情出演をして頂き、 

打ち上げ例会に花を添えて頂いたり、奉仕活動では「奉仕のつどい」の開催に向けてお互いに行動を共にしたり 

いたしました。 

私が考えますロータリーでの大切な事は４つあります。「フレンドリーであれ・寛容であれ・他者の良さを尊重 

しよう・奉仕活動を重視」であります。これらを念頭にクラブ発展に少しでもお役に立てられますよう努力さ 

せて頂ますので皆様方のご懇意を宜しくお願い申し上げます。 

コロナウイルスが猛威を振るっており終息に至っておりません。このコロナウイルスは人と人を分断する厄介 

者ですがロータリーは人と人を友情で繋げます。私達ロータリアンはこのように素晴らしいご縁で繋がってお 

ります。皆様方と奉仕活動を出来ます事を誇りに思いご挨拶とさせていただきます。 

有難うございます。宜しくお願い申し上げます。 

                                           橋本 年男 

 

               

        

                                                                                               

 

 
 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ会長 

 

   山本直道幹事 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ 6 月 18 日 納会 

 

   

≪今後の例会スケジュール≫   

◇  ５月２８日    休会 

◇  6 月 ４日   オンライン例会 

◇  6 月１１日   オンライン例会 

◇  6 月２８日   １２：３０～１３：３０ 

◇  ４月１６日   １２：３０～１３：３０ 

◇  ４月２３日   １２：３０～１３：３０ 

◇  ４月３０日    休会 

◇  １月２３日   １２：３０～１３：３０ 

◇  １月３０日    休会 

◇  ２月 ６日   １２：３０～１３：３０ 

ZOOM 会議の様子 


